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2022-23年度 上田ロータリークラブ
●会長　矢島 康夫　●副会長　小幡 晃大・三井 英和　
●幹事　櫻井 雅文　●会報委員長　酒巻 弘

［会長挨拶］ 矢島康夫　会長
　皆様こんばんは。11月に入り一
段と寒さが厳しくなってきました。
　11月は、気温が下がり、暖房
器具を使い始めまだ慣れていな
い時期と空気が乾燥する時期が
重なり火災多発時期ですので、11月９日から15日まで、
秋の火災予防運動が実施されています。この間消防団
では、演習や講習会等の行事が多く行われます。その
中の一つに早朝６時と夜８時に１点打と間隔をあけ４
点連打（通常消防では１点４点と称する）の半鐘を鳴ら
し火災予防を訴えています。近頃はこれすら騒音だと
消防署に苦情が来る時代です。
　信号としての半鐘の役割はすでに過去のものとなり
ましたが、2019年の台風19号災害の際、長野市穂保地
区では半鐘を叩き避難を呼びかけ、多くの住民がその
音を聞き避難し、人的被害を最小限に食い止めたとの
報道がなされました。私が消防団に入団した頃は、入
団の新しい者から順番に鐘楼に登り叩いていました
が、かつては半鐘叩きの専門の係がいました。火災が
発生すると半鐘叩きは真っ先に鐘楼に登り半鐘をた
たき、鎮火するまで鐘楼から様子を見ながら鎮火した
ら鎮火報をたたき鐘楼から降りてくることになってい
ました。
　地区内の火災は連打（すりばん）、近火は、３点連打、
鎮火は、１点２点、演習招集は、１点３点そして現在
火災予防週間に叩かれている１点４点は、火災警報発
令の信号です。まだ多くの半鐘信号がありますが、火
災に関するものだけ紹介いたしました。

［幹事報告］ 櫻井雅文　幹事
１．地区事務所
　　2022-2023年度地区大会の御礼
　　ロータリー財団月間リソース
　　のご案内
２．上田商工会議所
　　退任・就任のご挨拶
３．信州民報
　　上田ＲＣ青少年奉仕事業
　　ボーイスカウト・ガールスカウト４団体へ賛助金贈る
４．東信ジャーナル
　　上田ＲＣ
　　ボーイスカウト・ガールスカウトへ賛助金
５．例会変更
　　軽井沢ＲＣ　11月28日㈪　ホテル鹿島ノ森　会場変更
６．会報恵送　上田六文銭ＲＣ
  
［ニコニコＢＯＸ］ 関　勇治　委員長
　飯島幸宏さん　石井 人さん
出田行徳さん　伊藤典夫さん
小幡晃大さん　柄澤章司さん
窪田秀徳さん　桑原茂実さん
小林浩太郎さん　斉藤達也さん
酒巻弘さん　滋野眞さん　関勇治さん　滝沢秀一さん
田中克明さん　田邉利江子さん　土屋勝浩さん　成澤
厚さん　丸山正一さん　三井英和さん　矢島康夫さん
栁澤日出男さん　米津仁志さん　保科茂久さん　小池
文彦さん（会友）　武重昌樹さん（会友）
 本日喜投額　26名　￥553,000
 累　計　　　　￥815,000

第２８８８回例会（令和４年11月14日）
《上田RC創立記念日夜間例会》



［例会の記録］
司会：春原宏紀　委員
斉唱：ロータリーソング「四つのテスト」
●会長挨拶
●幹事報告

［ラッキー賞］
　米津仁志さん（桑原茂実さんより、長崎のカステラ）
　矢島康夫さん（柄澤章司さんより、京都のお漬物）
　成澤　厚さん（土屋勝浩さんより、城崎温泉のお菓子）

［出席報告］ 春原宏紀　委員

［次回例会予定］
11月28日㈪　会員卓話
　　　　　　「ロータリーの友」紹介

（令和４年11月21日）
【会報担当】　斉藤達也　副委員長

本日 前々回
（10/31）

会 員 数 58 58

出席ベース 52 53

出 席 者 数 42
コロナ欠席2 40

出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数

7（1） 7（2）

出 席 免 除（a） 0 0

メークアップ
（ ）内 は Make up 後

5（45）
コロナ欠席3

出 席 率 84.62 90.57

［会長挨拶］   　  矢島康夫　会長
　本日は、当クラブが、1959年（昭
和34年）の11月12日に創立してから
63年目を迎える創立記念夜間例会
です。昨日5回目のワクチン接種
をしてきました。新型コロナウイ
ルスの感染も、また病床使用率が50％を超え、第8波
が襲ってきています。全国旅行支援を行っている以上、
行政としては行動制限を取ることは出来ないと思いま
す。お互いに個人的に基本的な感染予防をして行くし
かないと思います。本日は、そんなことを考慮しなが
ら楽しく十分な懇親が深まればと思います。よろしく
お願いいたします。

［乾杯］　　　　　　　　　［中締め］
 会友　小池文彦さん　　　林 秀樹さん
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